

Marina Rodríguez, haltérophile cubaine, est élue membre de la commission des athlètes de l'IWF



Sur la photo: Marina Rodríguez aux Jeux Olympiques de Rio 2016.

La Havane, 3 septembre, (RHC).- Marina Rodríguez, la première haltérophile cubaine à prendre part à des JO, a été élue membre de la Commission des athlètes de la Fédération internationale de la discipline, IWF, de par son sigle en anglais.

Le site internet www.jit.cu précise que cette commission est formée de 5 hommes et 5 femmes.

Marina Rodríguez a décroché une médaille d'argent aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 et a pris part aux JO de Rio de Janeiro, l'année suivante.

Sarah Davies, du Royaume-Uni, a été élue à la présidence. L'IWF précise dans un communiqué que tous les continents sont représentés à la recherche d'un équilibre dans la prise de décisions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/233080-marina-rodriguez-halterophile-cubaine-est-elue-membre-de-la-commission-des-athletes-de-liwf>



Radio Habana Cuba